



### Comunicado 249

#### Congresistas reconocen labor realizada en alcaldía Venustiano Carranza

- *Se redujo en 10 por ciento la incidencia delictiva en esta demarcación, con relación al año anterior*

**28.11.25.** En mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino para el análisis, discusión y aprobación del Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2026, la titular de la alcaldía Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, propuso un presupuesto de cuatro mil 324 millones de pesos para 2026, a fin de estar en posibilidades de cubrir las necesidades básicas de operación.

Al respecto, la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la comisión, señaló que estas mesas de trabajo permiten conocer la forma en que se ejercen los recursos públicos, así como las metas y objetivos de los programas prioritarios para 2026, lo que fomenta una administración pública abierta y responsable, “que responda a las necesidades sociales y priorice las áreas claves para el desarrollo”.

En su participación, la legisladora Diana Sánchez Barrios (Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente) preguntó por las acciones que se han realizado para atender el problema de las “chelerías” y para mitigar las afectaciones derivadas de los eventos masivos realizados en el Estadio GNP.

La legisladora Tania Nanette Larios Pérez (PRI) reconoció a esta administración por manejar las finanzas de forma responsable, con el 84 por ciento de gasto ejercido, al 100 por ciento en sus programas y que no tendrá subejercicios. Celebró los programas Mujeres emprendedoras, Personas mayores formadoras del hogar, Atletas de competencia y de Despensas. Además, planteó incrementar estos programas para llegar a más personas beneficiadas.

La legisladora Luisa Fernanda Ledesma Alpízar (MC) reconoció el avance presupuestal alcanzado, del 84 por ciento general. Resaltó los programas “Sembrando Servidores de Venustiano Carranza 2025” con 20 millones asignados y más de 13 millones ejercidos; “Apoyo para el Bienestar de las Personas Mayores Formadoras del Hogar” con 25 millones asignados y la mitad ya ejercida; y la partida de ayudas sociales para personas u hogares de escasos recursos con 137 millones asignados y 69 millones ya devengados. Preguntó el avance de la Policía Violeta y las acciones para acompañamiento de niñas y niños violentados. Refrendó su

# CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

## III LEGISLATURA



### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

disposición para apoyar la asignación presupuestal y reiteró que vigilarán el ejercicio transparente del gasto público.

El diputado Israel Moreno Rivera (PVEM) destacó el compromiso de la titular de la alcaldía con las y los vecinos de su demarcación, a través de diversos programas. Pidió destinar parte del presupuesto para reparación de baches y carpeta asfáltica, y cuestionó los métodos para combatir las inundaciones, y acerca del monto invertido en el hospital veterinario y cuáles son los servicios que ofrece.

La congresista Elvia Estrada Barba (PVEM) felicitó a la alcaldesa y a su equipo por su desempeño, que hacen a esta alcaldía un referente para la Ciudad de México. En relación con la venta irregular de animales en el Mercado de Sonora, preguntó cuántos establecimientos cambiaron su giro comercial; consultó si se tiene prevista alguna acción relacionada con el Hospital Veterinario Arenal y la Clínica Pública Veterinaria para el presupuesto 2026. Solicitó saber en qué consiste el programa “Reforestación Venustiano Carranza 2026”, e invitó a firmar un convenio para la protección y el cuidado de los animales.

La diputada América Alejandra Rangel Lorenzana (PAN) felicitó el trabajo realizado en esta alcaldía, que ha logrado mejorar la calidad de vida de sus habitantes; y preguntó por las acciones realizadas para apoyar a los dos pueblos y comunidades indígenas; para enfrentar la escasez de agua potable; y en materia de chatarrización de vehículos.

Al reconocer los buenos resultados de la gestión realizada, la diputada Brenda Ruiz Aguilar (MORENA) pidió detalles de las acciones de apoyo a la población LGBTTTIQ+ y respecto al programa de apoyo para las festividades, carnavales y costumbres. Asimismo, solicitó datos sobre los proyectos que se realizarán en 2026 en beneficio de la ciudadanía. Finalmente, felicitó a la titular y a su equipo de trabajo por sus buenos resultados, ya que se tiene un 91 por ciento de solicitudes ciudadanas resueltas.

### Intervención de la alcaldesa de Venustiano Carranza

La alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, indicó que la Secretaría de Administración y Finanzas le notificó que esta demarcación cuenta con un techo presupuestal para el ejercicio fiscal 2026, de tres mil 713 millones de pesos, de los cuales se cuenta únicamente con 539.3 millones para atender las demandas de la población en materia de obras y servicios públicos, acciones y programas de desarrollo social y económico, así como para seguridad.

Agregó que, adicional a este techo presupuestal, se considera desarrollar proyectos y programas especiales por un monto de 610.86 millones de pesos, lo que daría un

# CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

## III LEGISLATURA



### COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

total de cuatro mil 324 millones de pesos, para estar en posibilidades de cubrir las necesidades básicas de operación.

Adelantó que estos recursos se destinarían para el mantenimiento a deportivos, a la imagen urbana, mercados públicos, sector salud y carpeta asfáltica, además para adquirir camiones recolectores de residuos sólidos; a los programas internos de protección civil, así como para la rehabilitación del Panteón Peñón de los Baños.

Al reseñar la situación fiscal de este año, 2025, Parra Álvarez dijo que se contó con un presupuesto modificado por tres mil 471 millones de pesos, del cual se han ejercido dos mil 303 millones; se tiene comprometido, 597 millones, y disponible, 570 millones, lo que significa que, con corte al 15 de noviembre se tiene un 84 por ciento de presupuesto ejercido y comprometido.

--oOo--